



Oferta laboral en Ecooo

Marketing de contenidos, gestión de redes sociales y diseño audiovisual

En Ecooo queremos reforzar el área de comunicación, con una persona que esté convencida de la necesidad de una transición de modelo energético y económico hacia uno más renovable, sostenible y centrado en las personas; que esté motivada para trabajar en una cooperativa de trabajo asociado y sin ánimo de lucro basada en los principios de la economía social y solidaria.

Buscamos

Buscamos a una persona que quiera participar de un proyecto empresarial colectivo, que además sea proactiva con gran capacidad de organización y actitud positiva ante los retos; que sea profesional, flexible y que crea en el trabajo en equipo; que sienta afinidad con la forma de trabajo, los valores y los objetivos de nuestra organización, que además sea proactiva con gran capacidad de organización y actitud positiva ante los retos; que pueda trabajar bajo cierta presión; que sea profesional.

La persona tendrá, dentro del área de comunicación, los siguientes cometidos principales: elaboración de contenidos comerciales para alimentar el blog de Ecooo, diseño de materiales y vídeo y la gestión de redes sociales.

Tareas que se van a realizar

Storytelling (marketing de contenidos) de los productos y vida de Ecooo.
Elaboración de contenidos para el blog de Ecooo Energía Ciudadana.
Realización de entrevistas de la comunidad de Ecooo.
Participación en la elaboración de contenido audiovisual.
Elaboración de estrategia, gestión y seguimiento de redes sociales, con el apoyo de una consultora externa.
Diseño de contenido audiovisual
Creación de documentos promocionales: flyers, trípticos, dossieres.

Competencias y/o experiencia requeridos

Buscamos una persona junior, con dos o tres años de experiencia en las siguientes áreas:

- Marketing de contenidos, especialmente en relación con energía y medio ambiente y nuevo sistema económico.
- Guiones para contenido audiovisual.
- Redes sociales: estrategia, gestión y seguimiento.
- Diseño de materiales: dossieres, guías, manuales, posts para redes sociales.

Manejo de herramientas

Colaborativas como Trello y Canva



Paquete Adobe

Paquete office o similar: Excel, power point, word.

Ofrecemos

Incorporación inmediata al equipo en la oficina de Ecooo en Madrid.

Contrato laboral a jornada completa. Horario relativamente flexible.

Posibilidad de teletrabajar un día a la semana.

Rango salarial de 23.000 euros bruto/año.

Posibilidad de ser socio de una cooperativa de trabajo asociado tras un año de prueba.

Trabajo en equipo en un entorno dinámico, flexible y colaborativo.

Qué es Ecooo

Ecooo Energía Ciudadana S. Coop. somos una cooperativa de no lucro con más de 20 años de recorrido en el diseño y puesta de funcionamiento de proyectos que fomentan la participación ciudadana en el ámbito energético y económico. Desde 2005, realizamos proyectos de diversa índole con objetivo común: acercar la energía a las personas. En la actualidad Ecooo cuenta con más ámbitos de acción, uno de ellos la economía solidaria y nuevos modelos económicos y empresariales.

Te estamos esperando

Si encajas con los valores de Ecooo y te interesa sumarte a este reto, aunque no cumplas todos los requerimientos, envíanos tu currículum a comunicacion@eco00.es adjuntando:

- Una carta de presentación donde expliques tus motivaciones para trabajar en Ecooo y lo que crees que puedes aportar al proyecto.
- Un portfolio/enlaces a publicaciones, contenidos y redes sociales que hayas gestionado.

El proceso de selección consistirá en una entrevista personal y una prueba técnica que se realizará en el mismo día y tendrá unas dos horas de duración aproximadamente.

El plazo para presentar tu candidatura finaliza el 10 de junio.